

# 田尻だより

2019年  
5月号  
Vol. 12

次回の田尻だよりは  
6月発行予定です。

担当：千葉 佳奈

皆さんこんにちは。いつも雁音米をご愛用下さいまして、ありがとうございます。

4月に入り、桜の季節がやつてきたというのに春とは思えない寒さで雪が降りましたね。すでにタイヤ交換をしていた方が立ち往生しているとニュースで報道されていました。季節外れの雪で桜が雪化粧をした姿も風情があり、綺麗でしたね。

平成も残すところ僅かとなりました。4月一日に新元号の「令和」が発表されました。5月一日から天皇が変わるとともに、「令和」の始まりです。

4月8日～10日にかけて雁音農産で種蒔きを行いました。風が吹かないようとに祈っていたのですが、残念ながら風の中の種蒔きとなりました。箱を入れ、土を入れ、水を撒き、種を蒔き、土で隠す。その手順ができる機械は私たちの負担を減らしてくれるものとなりました。機械を動かしながらハウヽ

返します。隙間なく並んだ苗箱たちは圧巻の光景となっていました。

一ヶ月程で田植えができる長さになります。田植えの開始です。

4月中句頃に桜の便りが届きました。毎年恒例ではありますが、いつ見ても

桜は綺麗ですね。

種蒔きも無事に終え、苗の成長と田んぼの準備が完了すれば田植えのスタートです。次回は田植え等についてお伝えします！

## 【新人日記】

私たちのいる田尻にも4月中旬頃に桜の便りが届きました。毎年恒例ではありますが、いつ見ても

種蒔き後のハウス→

種蒔き



## 米暦～こめごよみ～

- |           |       |
|-----------|-------|
| 4月1日～6日   | 芽出し作業 |
| 4月8日～10日  | 種蒔き   |
| 4月6日～9日   | 圃場耕起  |
| 4月23日～24日 | 肥料散布  |
| 4月30日～    | 代掻き   |

お楽しみに☆